

Bad Bodendorf

Aktuelles & Vereinsleben

Prachtvoller Festzug zum Schützenhaus

St. Sebastianus-Schützen von Bad Bodendorf eröffneten den Reigen der Schützenfeste

BAD BODENDORF. Es ist schon eine Tradition am letzten Sonntag im April. Die St. Sebastianus-Schützengesellschaft Bad Bodendorf eröffnet mit einem festlichen Umzug, an dem auch die Gastschützenvereine aus Remagen, Heimersheim, Königsfeld, Löhndorf, Westum und Sinzig teilnahmen, den Reigen der Schützenfeste im Bezirksverband Rhein-Ahr. Bevor der Zug, der von der ehemaligen Gaststätte Cholin hoch zum Schützenhaus führte, sich in Bewegung setzte, wurden Dechant Achim Thieser, der Ortsvorsteher Alexander Albrecht, der Vereinskönig Guido Pogacar, der Bürgerkönig Winfried Giesen und die Bezirksschülerprinzessin Alina Beu begrüßt. Der ranghöchste Teilnehmer war der Bad Bodendorfer Brudermeister Daniel Dräger, der im vergangenen Oktober die Königswürde des Bezirks Rhein-Ahr errang, während Bezirksbundesmeister Sigi Belz verhindert war. Die Freiwillige Feuerwehr sicherte den Umzug, vorneweg marschierte der Spielmansszug Blau-Weiß Bad Bodendorf und das alles geschah bei schönstem Sonnenschein.

Nach der Totenehrung am Schützenhaus, bei der besonders dem kürzlich verstorbenen Schießmeister der Gesellschaft Hans-Heinz Bender gedacht wurde, gingen die Schießwettkämpfe mit dem Kleinkaliber- und dem Luftgewehr an, und es wurden in den verschiedenen Altersklassen die besten Schützen ermittelt. Zwischendurch konnte man sich in geselliger Runde mit Kaffee und Kuchen sowie kleinen Speisen stärken. Schließend wurden am frühen Abend die Sieger geehrt.

Ehrenpreisschießen

Schülerklasse: Yvonne Gerhartz (Heimersheim); Jungschützenklasse: Rene Schmieding (Heimersheim); Schützenklasse: Michael Ockenfels (Remagen); Altersklasse: Wolfgang Strang (Remagen); Seniorenklasse: Udo Schmickler (Löhndorf); Senioren über 70 Jahre: Jochen Bartscherer (Remagen)



Abnahme der Parade durch die amtierenden Majestäten.

Fotos: Resi Schwerter



Parade durch Stellvertretenden Bundesmeister Josef Fleischer, Bürgerkönig, Schülerprinzessin, Ortsvorsteher Alexander Albrecht und Pastor Thieser.

Serienschießen der Schüler und Jungschützen

1. Orlando Jähde
2. Sascha Gerhartz
3. Yvonne Gerhartz (alle Heimersheim)

Sachpreisdarle

- Krone: Wolfgang Strang (Remagen)
 Zepter: Kurt Thiel (Bad Bodendorf)
 Reichsapfel: Jörg Lindner (Bezirksvorstand)

- Kopf: Willi Pogarzer (Bad Bodendorf)
 Linker Flügel: Kurt Ockenfels (Remagen)
 Rechter Flügel: Michael Ockenfels (Remagen)
 Schweif: Jörg Lindner (Bezirksvorstand)
 Rumpf: Susanne Beu (Heimersheim)
 Die St. Sebastianus-Schützengesellschaft Bad Bodendorf wurde 1927 gegründet. Ihr gehören

heute etwa 80 Mitglieder an, davon 20 Aktive. Das moderne Schützenhaus, das seit 2014 umfassend saniert wird, verfügt über Kleinkaliber- und Luftgewehrbahnen, die - je nach Bedarf - umgerüstet werden können. Außerdem ist es möglich, das Schützenhaus für Familienfeiern zu mieten. Neue Interessenten sind herzlich willkommen, auch Schnupperkurse sind möglich.